



Carte 18. — COLONISATION DE LA PÉLAGONIE MÉRIDIONALE (région de Flórina).

(Carte de l'Etat-major hellénique au 1 : 100.000, feuille de Flórina, tirage de 1928.)

La plaine de Flórina, jadis important passage routier, était peuplée de villages turcs, en deux lignes, le long des pentes occidentales et le long de la chaussée N.-O.-S.-E. qui est la *via Egnatia*. Les Grecs se sont installés dans les villages abandonnés par les Turcs (noms soulignés), souvent débaptisés (Niki, près de la frontière iougoslave), au N.-O. et au S.-E. de Flórina. Il n'y a que trois villages entièrement neufs (noms encadrés) : Néa Cavcassos (nouveau Caucase), « Commune de la station de Flórina », « Commune de la station de Véni » sur le chemin de fer Bitolj-Salonique.